

新学期 スタート!

4月8日午前中に着任式と始業式が行われました。今年度は、高見教頭先生をはじめとした10名の新しい先生方をお迎えしました。新学期がいよいよスタートします。



第45回入学式

4月8日(月)13時、第45回入学式が行われました。新入生の皆さんは式の1時間前に集合し、事前練習をしてから本番の式に臨みました。

新しく始まる高校生活に期待を膨らませた新入生たち、一人一人が緊張感を持って臨んだ結果、厳粛な素晴らしい式となりました。



対面式・部活動 オリエンテーション

4月10日(水)5・6時間目に対面式と部活動オリエンテーションが行われました。対面式は本校と姫路特別支援学校分教室合同で行われる最初の交流行事です。在校生代表が歓迎の言葉を、新入生の代表がこれからは温かい拍手に包まれました。つづく部活動紹介では先輩方のクラブ活動中の様子が紹介され、新入生たちは楽しそうに見学していました。



第一学年鉢伏高原 オリエンテーション

4月20日(土)〜22日(月)の2泊3日で鉢伏高原に宿泊オリエンテーションに行きました。入学したばかりで最初は緊張が見えましたが、レクリエーションや飯盒炊き、登山などの活動を一緒にする中で、お互いに声をかけ合い、協力し合う姿も多く見られました。また、天候にも恵まれて、すべての行程を無事に終えることができました。

「飯盒炊きさん」 「レクリエーション」



「校歌コンクール」



[表彰式]

REALIZE YOUR DREAM
(夢を実現させよう)

